

programmes entrepris en commun dans divers domaines sur une base internationale. Elle est persuadée, en outre, qu'en consacrant une période de temps donnée à la coopération internationale, on pourrait aider à attirer l'attention sur les intérêts communs de l'humanité et à accélérer les efforts conjoints pour les servir.

C'est M. Nehru qui a lancé l'idée d'une Année de coopération internationale, aux Nations Unies, en 1961, au cours de la seizième session de l'Assemblée générale. Le gouvernement canadien lui a accordé un appui total; aussi, à la dernière session de l'Assemblée, la délégation du Canada a-t-elle contribué activement à attirer faveur générale sur le projet. La Commission préparatoire doit se réunir prochainement à New York au siège de l'ONU.